
教育部長（中村直人君） 

ただいまの小川議員の御質問でございます。大規模改修の規模ということで 

ございます。 

昨年までの中期計画で西幼稚園の改修につきましては、 5,000 万円程度の規模 

の改修ということであげてございましたが、今回は増築も行いますし、エアコ 

ン設置、外装・内装工事、それから玄関の向きも変えるというようなことでご 

ざいまして、その３倍程度の改修の工費を考えているところでございます。


